

## Neuss

### Dressurtag in Grefrath

„Alle Jahre wieder und immer wieder gerne“ – so könnte das Motto für die 2011er Auflage der Neuss-Grefrather Dressurtag vom 2. bis 5. Juni lauten. Das lange Wochenende rund um Christi Himmelfahrt steht in dem kleinen Neusser Stadtteil Grefrath wieder ganz im Zeichen des Reitsports – die Neuss-Grefrather Dressurtag erwarten auch bei ihrer 29. Auflage auf der Reitanlage der Familie Held an der Lüttenglehner Straße wieder Hunderte Dressursportfans aus ganz Nordrhein-Westfalen. Von Donnerstag bis Sonntag dreht sich dort alles rund um die großen und – erstmalig – auch um die kleinen Reiter.

Kenner erwartet Dressursport auf höchstem Niveau an vier Tagen. Bei den Sichtungen für das Bundeschampionat (Sonntag) kämpfen die besten Nachwuchspferde Deutschlands um die begehrten Tickets nach Warendorf. Die Großen reiten in Dressurprüfungen bis zur schweren Klasse S. Highlights sind die Flutlichtkür auf S-Niveau am Freitagabend um 19.30 Uhr sowie als krönender Abschluss des Turniers die Intermediaire II am Sonntag. Erstmals gibt es auch einen Einfachen Reiterwettbewerb, in dessen Rahmen die Jüngsten einen optimalen Einstieg in den Turniersport finden. Ein junges Staraufgebot kommt zu den Ponyprüfungen (Donnerstag) nach Grefrath. Die jüngsten Dressurcracks bilden mit ihrer Kür am Freitagabend einen schönen Auftakt zur S-Kür.

Neben dem Sport steht natürlich auch die Geselligkeit im Vordergrund. Das Turnier ist eine gute Gelegenheit für einen Familienausflug. Beim Hoffest am Samstagabend (ab 19.30 Uhr) feiern Reiter und Zuschauer gemeinsam, genießen kulinarische Köstlichkeiten und tanzen bis in den frühen Morgen.

Infos:

[www.pferdesport.neuss.de](http://www.pferdesport.neuss.de)

[www.ng-rc.de](http://www.ng-rc.de)

